



歌声を披露する団員の皆さん

鹿児島県少年少女合唱祭へ参加

8月4日、鹿児島市民文化ホールで「第27回鹿児島県少年少女合唱祭鹿児島大会」が開催されました。曾於市からはそおジュニアコーラスが参加。「仲良く・心を合わせ・楽しく」をモットーに、日々の練習の成果を十分に発揮し、観客に感動を与える美しい歌声を披露しました。来年は本大会が曾於市で開催されます。

そおジュニアコーラスでは、団員を随時募集しています。お問い合わせは社会教育課までご連絡ください。

☎099・482・5958



作品を作る子どもたち

ジュニア陶芸講座一日研修を開催

8月17日、夏休み期間を利用して、曾於市総合大学「ジュニア陶芸」講座の受講生が、鹿児島市西別府町にある「かごしま文化工芸村」へ研修に行きました。

子どもたちは、指導者からアドバイスをもらいながら熱心に作品の制作に取り組み、表札やお皿など個性豊かな作品を作り上げました。いつもと違う新鮮な環境とベテランの指導員のもとで充実した楽しい研修となったようです。

教育委員会社会教育課では、来年も子ども向け講座としての開催を計画しています。



創作落語を披露する竹丸師匠

桂竹丸さんが創作落語を披露

8月20日、大隅文化会館で桂竹丸講演落語会「飛ばなかつた特攻隊」が行われました。

今回披露された落語は、桂竹丸師匠が岩川芙蓉部隊をテーマに「飛ばなかつた特攻隊」と題し作ったものです。同部隊の美濃部少佐が、特攻作戦に異議を唱えて夜襲を行ったことなどを語りました。

また、会場内には岩川芙蓉会による芙蓉部隊関連の物品や資料が展示され、芙蓉部隊の理解を深めるいい機会となりました。



受講生に指導する木場さん

木場さんが一日限りの特別講座

8月26日、末吉総合体育館で曾於市総合大学講座「KOBAB式体幹☆バランスストレッチング」が開催され、本トレーニングの考案者であるスポーツトレーナー木場克己さんが一日限りの特別講座を行いました。

木場さんは、曾於市のPR大使であり、サッカー日本代表長友佑都選手をはじめとする多くのスポーツ選手の専属トレーナーを務めています。

受講生の皆さんは木場さんの指導に熱心に耳を傾け、楽しく体を動かしていました。



子ども議員の皆さん

曾於市子ども議会を開催

8月10日、「曾於市子ども議会」が開催され、市内小中学校代表23名の子ども議員が、堂々と質問を投げかけました。

今回で4回目になる本事業は、議会や市政について関心を持ってもらうことを目的に行っています。

子ども議員からは「携帯9時オフの強化」や「夏休み短縮について」など学校生活に関する要望等が多く出されました。

将来を担う子ども達が真剣に質問している姿はたのしく、今後の活躍が期待されます。



参加者全員で記念撮影

イングリッシュキャンプを開催

8月19日から21日にかけて、大隅青少年自然の家で「曾於市イングリッシュキャンプ」が開催されました。

この事業は、国際社会に適應できる人材を育成するために昨年から行われています。参加したのは市内の中学生27名。アメリカからの学生8名と衣食住を共にしながら交流を深めました。

参加者は「外国人と交流するのは初めて。時間が過ぎるのを忘れるくらい楽しかったので来年も参加したいです」と話しました。



心を込めて車イスを磨く団員

ボーイスカウトが奉仕活動

9月2日、ボーイスカウト曾於第6団が特別養護老人ホーム「輪光無量寿園」で車イス磨きの奉仕活動を行いました。

この活動は毎年敬老の日の頃に行っており、今年で35回目。当日は車イス約30台の清掃を行い、1台ずつ磨き上げていきました。

大曲天空さんは「頑張って磨いた車イスを喜んでもらえました。参加できてよかったです」と話しました。ボーイスカウトでは、仲間を募集しています。入隊までの案内はインターネットで曾於第6団を検索してください。



表彰を受けた牛谷さん（中央）

長年にわたり安心・安全な給食を提供

8月25日、県学校給食センター1連絡協議会永年勤続表彰を受けた牛谷まり子さん（末吉町）が報告に来られました。

牛谷さんは、20年以上学校給食に携わり、勤務成績が良好であることを評価されました。

谷口教育長は「給食調理業務は、衛生管理や体調管理に気を配らなければならぬ大変な仕事です。日々の努力に感謝しています」とお礼を述べました。牛谷さんは「これからも子どもたちのために、安心・安全な給食を提供していきたいです」と話しました。